

## ABSTRAK PERATURAN

PAJAK PENGHASILAN BADAN - PEMBERIAN FASILITAS - PENGURANGAN  
2018

PERMENKEU RI NOMOR 150/PMK.010/2018 TANGGAL 26 NOVEMBER 2018 (BN TAHUN 2018 NO. 1553)

PERATURAN MENTERI KEUANGAN REPUBLIK INDONESIA TENTANG PEMBERIAN FASILITAS  
PENGURANGAN PAJAK PENGHASILAN BADAN

ABSTRAK : - bahwa untuk lebih meningkatkan kegiatan investasi langsung pada industri pionir untuk mendorong pertumbuhan ekonomi dan untuk penyelarasan dengan ketentuan yang terkait dengan perizinan sesuai Peraturan Pemerintah Nomor 24 Tahun 2018 tentang Pelayanan Perizinan Berusaha Terintegrasi Secara Elektronik, dan untuk melaksanakan ketentuan Pasal 30 Peraturan Pemerintah Nomor 94 Tahun 2010 tentang Penghitungan Penghasilan Kena Pajak dan Pelunasan Pajak Penghasilan dalam Tahun Berjalan, perlu menetapkan Peraturan Menteri tentang Pemberian Fasilitas Pengurangan Pajak Penghasilan Badan;

- Dasar Hukum Peraturan ini adalah:

UU No. 24 Tahun 2002 (LN Tahun 2002 No. 110, TLN No. 4236);

- Dalam Peraturan Menteri Keuangan Republik Indonesia ini diatur:

Ruang lingkup pengaturan dalam Peraturan Menteri ini, meliputi ketentuan mengenai Wajib Pajak badan yang melakukan penanaman modal baru pada Industri Pionir dapat memperoleh pengurangan Pajak Penghasilan badan atas penghasilan yang diterima atau diperoleh dari Kegiatan Usaha Utama yang dilakukan untuk nilai penanaman modal paling sedikit seratus miliar rupiah dengan jangka waktu tertentu dan memenuhi kriteria yang telah dipersyaratkan. Selain itu, bagi wajib pajak yang mendapatkan penugasan pemerintah mengenai percepatan pelaksanaan proyek strategis nasional dapat mengajukan permohonan pengurangan penghasilan badan.

CATATAN : - Pada saat Peraturan Menteri ini mulai berlaku, Peraturan Menteri Keuangan Nomor 35/PMK.010/2018 tentang Pemberian Fasilitas Pengurangan Pajak Penghasilan Badan, dicabut dan dinyatakan tidak berlaku.

- Peraturan Menteri ini mulai berlaku pada tanggal diundangkan.

- Peraturan Menteri ini ditetapkan pada tanggal 26 November 2018 dan diundangkan pada tanggal 27 November 2018.